

Schützenkönigs-Zug - Austragen der Schützenscheiben am Montag

Geschrieben von: joerg paeller

Dienstag, den 14. Juli 2015 um 09:37 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 15. Juli 2015 um 10:30 Uhr

Mit dem Austragen der Schützenscheiben, und dem Segnen am Haus zog der dritte Zug bei regnerischem Wetter durch Adenstedt:



Begleitet von den Musikzügen:

- **Fanfarezug Ölsburg**
- **Spielmannszug Equord** (die somit jeden Tag mitmachten!!)

Hier die Eindrücke davon:

{gallery}2015/dfga/schuetzenfest/scheiben-umzug{/gallery}